



地域の中に学校を！学校の中に地域を！



CS 向陽通信

令和7年12月8日発行 No.4

12月5日（金）に、今年度第4回目の学校運営協議会がおこなわれました。今回は「1・2学期の向陽小学校の取り組みを振り返る。」をねらいとして熟議をしました。

学校運営協議会の内容

- 1 開会（校長）
- 2 熟議
 - (1) 運動会・学習発表会・ふれあいフェス
タ25を終えて
 - (2) 10/31（金）昔遊び・給食交流会
を終えて
 - (3) 12/4（木）田舎型お飾り作りを終
えて
 - (4) 1・2学期の児童・教職員アンケート
結果について
 - (5) 学校評価書の内容について
- 3 次回のCS向陽
令和8年2月19日（木）13:30～15:00
- 4 閉会（校長）



授業参観もしていただきました！

【テーマ】「ふるさとを愛し、未来を創造し、たくましく生き抜く子どもを育てよう」

【重点目標】 ①「大人も子どもも大きな声でいさつをしよう」

②「目指せ！家庭でのメディア使用一日2時間以内」

③「地域学校協働本部」の活用

◇今回は、1・2学期の向陽小学校の学校評価をしていただきました！

【コミュニティー・スクールのメリット】

CS向陽がスタートして、2年目になりますが、次の3点のことがメリットとして伺えます。

- (1)学校や地域に対する理解が深まり、家庭教育との相乗効果が生まれます。
- (2)地域の中で子供たちが育てられているという安心感があります。
- (3)保護者同士や地域の人々との人間関係が構築できます。

キャッチコピー「地域の中に学校を！学校の中に地域を！」が実現し始めています。